

Diocèse de Sion

Nouvelles nominations pastorales à l'automne 2023 pour le décanat de Martigny

Comme communiqué dans l'InfoSion d'avril, l'annonce des nouvelles nominations pastorales dans le décanat de Martigny n'a pu se faire avant l'élection du nouveau Prévôt de la Congrégation du Grand-Saint-Bernard, qui a reçu la bénédiction abbatiale le 3 juin.

Le diocèse exprime sa profonde reconnaissance au nouveau Prévôt Mgr Jean-Pierre Voutaz pour les nombreux et rapides contacts entrepris auprès de ses confrères dès le lendemain de son élection le 19 avril. Ceux-ci ont été menés dans le but de renforcer la vie communautaire de ses confrères, en développant fortement les collaborations entre les secteurs de Bagnes et d'Entremont, et en envisageant des nominations transversales.

Sur proposition du nouveau Prévôt du Grand-Saint-Bernard Mgr Jean-Pierre Voutaz, l'évêque de Sion Mgr Jean-Marie Lovey peut donc annoncer aujourd'hui qu'il a décidé de procéder aux nominations pastorales suivantes dans le décanat de Martigny :

1. Secteur de Martigny

- Le chanoine Joseph Yang, actuellement curé in solidum dans le secteur de Bagnes, est nommé curé de Bovernier et vicaire de Martigny.
- Le chanoine Simon Roduit, actuellement administrateur des paroisses du secteur de Martigny, est nommé curé de Martigny.
- Le chanoine François Lamon, actuellement prieur de l'Hospice du Simplon, est nommé vicaire de Martigny.

2. Secteurs de Bagnes et d'Entremont

- Le chanoine Joseph Voutaz, actuellement curé des paroisses du secteur d'Entremont, reste curé de Bourg-St-Pierre, Liddes et Orsières, et est nommé en outre curé in solidum et modérateur des paroisses de Bagnes et Verbier.
- L'abbé Damien Niyoyiremera, actuellement curé in solidum des paroisses du secteur de Bagnes, est nommé curé de Vollèges et de Sembrancher ; il demeure en outre curé in solidum pour Bagnes et Verbier.
- Le chanoine Hugues de La Boussinière est nommé vicaire pour les paroisses des deux secteurs.
- L'abbé Thierry Pluquet, prêtre du diocèse de Namur en chemin vers l'oblature dans la Congrégation du Grand-Saint-Bernard, est nommé vicaire pour les paroisses des deux secteurs.
- Le chanoine René Kaelin demeure vicaire pour les paroisses du secteur d'Entremont.

Ces nominations entrent en vigueur au 1^{er} septembre 2023.

Nous exprimons notre sincère reconnaissance à tous ces confrères pour leur disponibilité à accepter ces nouvelles missions au service de l'Église diocésaine. Nous remercions aussi toutes les communautés paroissiales concernées pour leur bon accueil de ces changements, dont nous espérons qu'ils seront pour chacun source de renouveau missionnaire ; nous les confions au Seigneur.

Sion, le 16 juin 2023/Pierre-Yves Maillard